

FOTONOTICIA



Ignacio Galán participa en la reunión del Patronato del Real Instituto Elcano, presidida por S. M. el Rey de España

El presidente de Iberdrola, Ignacio Galán, ha participado en la reunión del Patronato del Real Instituto Elcano de Estudios Internacionales y Estratégicos, del que S. M. el Rey Felipe VI es presidente de Honor. Al acto también han acudido otros líderes políticos y empresariales que forman parte del Patronato.

El Real Instituto Elcano es uno de los *think tanks* más importantes de Europa, especializado en relaciones exteriores y asuntos estratégicos. Es un lugar de encuentro y de consenso sobre los grandes debates globales que afectan a la sociedad.



Creado en 2001, la estructura organizativa del Real Instituto Elcano equilibra los intereses públicos y privados y favorece el intercambio de ideas en un entorno plural e independiente, dando cabida a diversas sensibilidades políticas y sociales.

